

NOVIEMBRE 2023

# BOLETÍN

Informativo Mensual N° 5



CEO Joel Quispe y el Equipo de Asesores Inmobiliarios

## ¡LANZAMOS GRUPO TARPUY! HOLDING EMPRESARIAL

### PROYECTOS

- 1 ¡Lanzamos **Grupo Tarpuy!**
- 2 Alinti es premiada en el **foro APEC**
- 3 ¡Seguimos avanzando en **Terrazul!**
- 4 ¡Etapa de sembrío en **Villa Dorada!**
- 5 ¡Feliz cumpleaños **Gladys y Carla!**

Con gran entusiasmo y orgullo, compartimos la emocionante noticia del lanzamiento oficial de nuestra holding empresarial, **GRUPO TARPUY**. Este paso estratégico es el resultado de años de dedicación, innovación y la visión de crear sinergias que trasciendan fronteras empresariales. En **GRUPO TARPUY**, unificamos diversas áreas, desde la agroindustria hasta la construcción y la hospitalidad, con el objetivo de tejer una red empresarial robusta y sostenible.

Esta nueva etapa no solo representa nuestro crecimiento, sino también el compromiso continuo con la excelencia y la creación de valor.

Nos embarcamos en este viaje con la convicción de que la diversidad de nuestras empresas fortalecerá la posición de **GRUPO TARPUY** como referente en los sectores en los que participamos. Agradecemos a todos nuestros colaboradores, socios y clientes por ser parte de esta emocionante travesía y esperamos construir un futuro próspero juntos.

# ALINTI ES PREMIADA EN EL FORO APEC

Nos complace compartir una noticia extraordinaria que refleja nuestro compromiso con la innovación y la sostenibilidad. El emprendimiento peruano ALINTI ha sido galardonado en el Foro APEC con el prestigioso premio Bio-Circular Verde en la categoría MIPYME. Este reconocimiento destaca la contribución sobresaliente de ALINTI a la sostenibilidad, especialmente por su enfoque pionero en la generación de electricidad a partir de la fotosíntesis de las plantas.

Este logro nos llena de orgullo y admiración por Alinti y su creador, Hernán Asto. En Grupo Tarpuay, valoramos profundamente nuestra alianza estratégica con esta empresa comprometida con el medio ambiente. La visión compartida de construir un futuro más verde y sostenible impulsa nuestra colaboración y refuerza nuestro compromiso con iniciativas que promueven la ecoeficiencia y el respeto por nuestro entorno. Juntos, estamos tejiendo un tejido empresarial que busca no solo el éxito económico, sino también un impacto positivo en nuestro planeta.



CEOs del Grupo Tarpuay



Foro APEC PERU 2024



CEO Joel Quispe



El Grupo Tarpuay y Alinti



**ALINTI**  
ENERGÍA VERDE

# ¡SEGUIMOS AVANZANDO EN TERRAZUL!

## CONSTRUCCIÓN DEL PÓRTICO DE INGRESO

Estamos encantados de informarles sobre un logro destacado en nuestro proyecto inmobiliario para casa de campo, Terrazul, en San Isidro - La Joya. En el corazón de este proyecto, hemos dado vida a un elemento distintivo: el pórtico de ingreso. Este impresionante hito arquitectónico no solo será la primera impresión de aquellos que ingresan a Terrazul, sino que también simboliza nuestra dedicación para crear un entorno único y especial.

Con una estética cuidadosamente diseñada y una atención meticulosa a los detalles, el pórtico reflejará la esencia misma de Terrazul: un hogar en armonía con la naturaleza. Este

logro marca el camino hacia un estilo de vida excepcional, donde la elegancia y la funcionalidad se unen en perfecta armonía. Les invitamos a compartir nuestra emoción por este hito que nos acerca más a convertir sueños en hogares.



Pórtico de Ingreso Terrazul

# ¡ETAPA DE SEMBRÍO EN VILLA DORADA!

## AVANCES DE SIEMBRA DE MAÍZ AMARILLO Y SOYA



Avance de siembra



Avance de siembra



Avance de siembra

Nos complace informarles sobre los emocionantes avances en nuestro proyecto agroindustrial Villa Dorada en Puerto Maldonado. Durante el último mes, hemos alcanzado hitos significativos en el proceso de siembra, marcando un paso más hacia la materialización de nuestra visión agroindustrial. Nuestro compromiso con la excelencia agrícola y estamos entusiasmados por los resultados que se avecinan.

El equipo de expertos agrícolas ha trabajado incansablemente para garantizar que cada planta se coloque con precisión, aprovechando las condiciones óptimas del suelo y del clima en la región. El maíz amarillo y la soya no solo promete un rendimiento económico sólido, sino que también contribuye al desarrollo sostenible de la zona.

Esta etapa de la siembra no solo es un logro para Grupo Tarpuy, sino también un hito en la creación de empleo local y en la promoción de prácticas agrícolas innovadoras. Celebramos este progreso y agradecemos a todos los involucrados que han hecho posible este avance notable. En Grupo Tarpuy, continuaremos trabajando con pasión y dedicación para convertir Villa Dorada en un referente de agroindustria en la región.

## ¡FELIZ CUMPLEAÑOS GLADYS Y CARLA!

¡Celebraciones dobles en el Grupo Tarpuy! Este mes, hemos tenido el placer de festejar los cumpleaños de dos miembros clave de nuestro equipo: Gladys, nuestra dedicada administradora, y Carla, la talentosa arquitecta del Grupo Tarpuy. En este espíritu festivo, extendemos nuestros mejores deseos a ambas mujeres notables que desempeñan papeles cruciales en el éxito y crecimiento continuo de nuestra empresa.

**Gladys**, con su experiencia y liderazgo, ha sido fundamental para mantener la maquinaria de Grupo Tarpuy en movimiento sin problemas. Su dedicación incansable y habilidades administrativas han contribuido significativamente a la eficiencia operativa de nuestra empresa. En cuanto a **Carla**, su visión creativa ha dejado una marca indeleble en muchos de nuestros proyectos arquitectónicos. Su pasión por el diseño ha elevado la estética y funcionalidad de nuestras iniciativas inmobiliarias.

Festejamos estos cumpleaños con gratitud por su arduo trabajo y dedicación, y esperamos muchos más años de éxitos y logros compartidos. ¡Felices cumpleaños, Gladys y Carla!



Gladys Flores - Administradora del Grupo Tarpuy



Carla Huanqui - Arquitecta del Grupo Tarpuy